

riche et superbe bannière. Mgr Dugas, dans une allocution de circons-  
tance, a déclaré que le temps était venu pour les nombreuses sociétés  
de notre ville d'entrer résolument en lice pour la défense de nos droits  
religieux, civiques et nationaux. Que les chefs de ces diverses sociétés  
s'ingénient pour leur faire produire toute la somme de bien dont elles  
sont capables.

— L'honorable Aram-J. Pothier a été réélu pour la quatrième fois  
gouverneur du Rhode Island.

— Une ligue des Cadets du Sacré-Cœur a été fondée parmi les élè-  
ves de l'Académie Provencher. 68 ont été admis dans la ligue le di-  
manche, 5 novembre. La cérémonie, présidée par Mgr F.-A. Dugas, a  
été très imposante et très touchante.

— Un comité provisoire, dont le président est le R. P. Lacoste,  
O. M. I., V. G., de Prince-Albert, et le secrétaire le R. P. Auclair,  
O. M. I., directeur du *Patriote de l'Ouest*, fait appel aux Canadiens-  
français de la Saskatchewan pour la fondation d'une nouvelle section  
de la Société du Parler Français au Canada. Le dernier numéro du  
*Patriote* annonce que le projet reçoit de tous côtés l'accueil le plus  
sympathique et que les adhésions arrivent nombreuses. Nos meilleurs  
vœux de succès complet !

— Nos sincères remerciements au *Northwest Rerier* pour son éner-  
gique défense des écoles bilingues contre les attaques du *Free Press*.

— M. le curé Bélanger, curé de Saint-Louis de France à Montréal,  
en donnant du haut de la chaire les statistiques paroissiales, a fait re-  
marquer qu'en marge des 2230 familles catholiques de la paroisse il y  
a 1500 familles israélites.

— *L'Action Sociale* annonce que M. l'abbé Charles Beaulieu, se-  
crétaire de S. G. Mgr Mathieu, a passé le 31 octobre l'examen du doc-  
torat en droit canonique et qu'il en a obtenu le diplôme *summa cum  
laude*. Le brillant secrétaire était déjà docteur en théologie et licencié  
en sciences bibliques. Ajoutons qu'il parle excellemment la langue an-  
glaise.

— M. l'abbé William-B. Brown, arrivé de Glasgow, Ecosse, le 21  
octobre, a été nommé vicaire à l'Immaculée-Conception à Winnipeg.

— M. l'abbé Léonidas Perrin, prêtre de Saint-Sulpice de Montréal,  
a été nommé supérieur du Collège Canadien à Rome. Il succède à M.  
l'abbé Clapin, démissionnaire.

— Les R.R. PP. Donnelly et O'Donnell, O. M. I., viennent de prêcher  
une mission de quatre semaines à l'église Sainte-Marie à Winni-  
peg. La première semaine était pour les hommes, la deuxième pour les  
femmes, la troisième pour les non catholiques et la quatrième pour  
les enfants. Les non-catholiques ont littéralement rempli l'église cha-  
que soir.

— On évalue comme suit la récolte de l'Ouest cette année: Blé,